

Hockey sobre patines

El Vila-Sana, otra vez en el camino

El Telecable superó ayer al Mataró y se enfrentará a su rival europeo en semifinales de Copa

Telecable Gijón
Mataró

5
1

Telecable: Fernanda Hidalgo, Sara Lolo, Marta Piquero, Natasha Lee y Sara Rocés. También jugaron Nuria Almeida, Ana Catarina, Judith Cobián y Ainara Anido.

Mataró: Paula Lladó, Olga Juanola, Aina Leonart, Farners Prats y Carla Naranjo. También jugaron Mina Almirall, Thais Pérez y Ariadna Martínez.

Goles: 1-0, min.9: Nuria Almeida; 2-0, min.10: Sara Rocés; 3-0, min.19: Nuria Almeida; 4-0, min.31: Marta Piquero; 5-0, min.33: Marta Piquero; 5-1, min.46: Aina Martínez.

Árbitros: Nicolás Morandeira y Lorenzo Bosh.

J. J. Gijón

El Telecable Gijón jugará a las 14 horas de hoy las semifinales de la Copa de la Reina ante el Vila-Sana, tras imponerse ayer con claridad al Mataró en los cuartos de final. Las gijonesas partían como favoritas y tenían como precedente sus dos victorias en la liga ante este rival, ambas por el mismo resultado,

5-1. Sin embargo, el Mataró se cerró en las proximidades de su área haciendo muy difíciles los intentos ofensivos del Telecable, que además se encontró con una buena actuación de la portera Paula Lladó.

Teniendo en cuenta que el equipo gijonés podría tener que jugar tres partidos en tres días si alcanza la final, Ramón Peralta comenzó a hacer rotaciones para repartir minutos entre sus jugadores. Nuria Almeida salió en lugar de Natasha Lee y este cambio fue decisivo en la suerte del partido. Almeida adelantó al Telecable nada más saltar a la cancha gracias a un disparo cruzado que se coló por la escuadra. Las gijonesas robaron la bola en el saque de centro y esta vez Nuria asistió a Sara Rocés, que no falló. Entre uno y otro gol pasaron apenas 11 segundos.

El Telecable Gijón tenía el partido donde quería, con ventaja en el marcador y dominio en la pista, aunque el Mataró también realizó algunos lanzamientos bien detenidos por Fernanda Hidalgo. Antes del descanso las de Ramón Peralta aumentan la ventaja con el segundo



Marta Piquero, con la bola, ayer ante el Mataró. | RFEPatínaje

gol de Nuria Almeida, culminando una jugada personal.

En los primeros minutos de la segunda parte el Mataró se sacudió un poco el dominio gijonés y enlaza alguna jugada de peligro, pero cuando mejor lo estaba haciendo se encontró con dos goles en contra, de nuevo en menos de un minuto. El primero fue de Marta Piquero, que solo tuvo que empujar la bola tras un disparo lejano de Sara Lolo que se estrelló en un poste

y quedó franco para Piquero. El segundo, 40 segundos después, fue también obra de Piquero, esta vez tras recibir de espaldas a la portería y girarse para mandar la bola a la escuadra.

Con amplia ventaja Peralta dio entrada a Judith Cobián, que disputó de muchos minutos en los que el juego volvió a equilibrarse y el Mataró logró marcar el gol del honor, por mediación de Ariadna Martínez. Ainara Anido también tuvo

ocasión de jugar e incluso dispuso de una gran ocasión, desbaratada por Lladó. Curiosamente, Telecable Gijón y Mataró se han medido tres veces esta temporada y en los tres se ha dado el mismo resultado, 5-1.

En el otro partido de cuartos de final de ayer, el Vila-Sana se impuso al Bigues i Riels por 4-0 con una gran actuación de las exjugadoras del Telecable Luchi Agudo y Julieta Fernández.

PIRAGÜISMO



Teresa Portela, Carolina García, Estefanía Fernández y Sara Ouzande, ayer, durante la competición en Szeged. | RFEF.

J. M. Carbajal, Oviedo

Las K-4 de Ouzande y Craviotto, plata en la Copa del Mundo

La Copa del Mundo de Szeged (Hungría) propició ayer las primeras medallas para España. Así, en lo que respecta a las K-4 y sobre la distancia de 500 metros, la gijonesa Sara Ouzande, junto a Estefanía Fernández, Carolina García y Teresa Portela, se hicieron con la plata, a tan sólo 0,29 centésimas de China. La K-4 campeona del mundo y subcampeona olímpica en metros (Sauli Craviotto, Marcus Cooper, Rodrigo Germade y Carlos Arévalo), también fueron plata en 500 metros.

AUTOMOVILISMO



Alejandro Cachón, en el Rally de Portugal. | Andrés Bueno

J. B. Pino, Oviedo

Zippo, primer líder del Rally de Asturias de Vehículos Históricos

Disputados cuatro tramos de velocidad, el italiano Zippo, con un Audi Quattro, lidera el Rally de Asturias de Vehículos Históricos que ayer comenzó en Pravia y que finalizará hoy tras la celebración de seis cronometradas. El italiano se hizo con dos scratches y los otros dos fueron para el gallego Ferreiro, que pilota un Ford Escort MK II. Entre los españoles manda Manuel Muniente con un BMW M3. Por otro lado, Alejandro Cachón fue decimoquinto de WRC2 en la primera etapa del Rally de Portugal.